

CONCLUYE DIPLOMADO EN RESTAURACIÓN FORESTAL IMPARTIDO POR INAB Y UICN



El Instituto Nacional de Bosques (INAB) y la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN) celebraron el cierre del diplomado en Restauración Forestal, el cual se impartió del 12 de agosto al 23 de noviembre de este año.

“El objetivo de este diplomado fue fortalecer las capacidades de técnicos y profesionales del sector forestal sobre el proceso de elaboración de planes de manejo forestal, en modalidad de restauración de tierras forestales degradadas”, declaró Luis Ixim Pablo Pérez, director de la región V del INAB.

El diplomado tuvo una duración de cuatro meses y participaron elaboradores de Planes de Manejo Forestal, así como técnicos de las Unidades de Gestión Ambiental Municipal y del INAB.

Cada uno de ellos recibió un diploma de participación y, quienes llenaron todos los requisitos de tareas y ejercicios, uno de aprobación. *“El trabajo final fue la elaboración de un plan de manejo de restauración, el cual debía ser entregado cumpliendo todo lo aprendido en el diplomado”,* explicó Javier de Paz, Jefe de Restauración Forestal del INAB.

Modalidad de Restauración de tierras forestales degradadas

Busca la recuperación de tierras que fueron dañadas por malas prácticas de uso, incendios u otras alteraciones que dañan el suelo, la vegetación y otros componentes de la diversidad biológica; a tal punto que han perdido las características estructurales y funcionales de los ecosistemas forestales.

